

septembre 2016

Challenge ASUD 2016, c'est parti !



Tennis : retour sur cette première épreuve du Challenge

Samedi 24 septembre s'est déroulée la première épreuve du Challenge. 27 participants se sont donnés rendez-vous au Club de l'Olympique Grande Synthe.

Après quelques rappels sur le déroulement des épreuves, les matchs ont commencé dans la bonne humeur et tout de même un certain sérieux !

Les scores défilent et les résultats qui tombent sont sans appel. Tout se déroule encore plus rapidement que prévu.

Par un coup du hasard, les quatre finales se jouent en même temps avec la grande finale pour classer 1^{er} et 2^e et les 3 autres petites finales pour classer 3^e/4^e, 5^e/6^e, 7^e/8^e.

C'est une finale serrée qui nomme le grand gagnant : **équipe Direction Plan Industriel/IT** gagne contre **l'Acierie**.

Les retours sont très positifs sur cette matinée intense avec de nombreux échanges et des rencontres très sympathiques.



Jogging



Badminton



Tennis



Espace forme



Football



Tennis de table



Eric Monteuis et Philippe Valette

Interview de Philippe Valette, Parrain et joueur de (équipe 8 - Autres secteurs)

Quelle impression vous laisse ce tournoi ?

« Excellente !!! Il était très bien organisé avec une très bonne ambiance. C'est à renouveler. »

Pourquoi vous êtes vous inscrits ?

« Pour la convivialité... Cela permet de partager des activités en dehors du cadre professionnel et de découvrir d'autres facettes des personnes. »

Vous étiez-vous entraîné en équipe avant le challenge ?

« Non. Pas vraiment. On a tiré au sort les participants aux différents matchs en arrivant. Mais (en souriant) nous aurions peut-être dû être un peu plus stratège. »

Interview de Pascal Poissonnier et Patrick Thoré (équipe 4 - DMEA)

Quelle impression vous laisse ce tournoi ?

« C'est sympathique d'avoir une épreuve inter-services, de mettre au niveau de l'entreprise des activités qui se faisaient dans certains secteurs. Et la diversité des sports proposée est également très bien.

Pourquoi vous êtes vous inscrits ?

Ce challenge permet de découvrir des personnes de l'usine qui font le même sport que nous alors que nous l'ignorions et de faire connaissance.

Vous étiez-vous entraîné en équipe avant le challenge ?

Pour notre part, c'était la première fois que nous jouions ensemble. On a découvert nos talents cachés...Et surtout nos défauts(rires). Mais on est quand même prêts à rejouer ensemble.

On est toujours partant pour ce type d'événement qu'il faudrait renouveler. »



Pascal Poissonnier et Patrick Thoré

Retour en images

